
 

 
COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 28/08/2018 

L’anno duemiladiciotto, il giorno ventotto del mese di Agosto, in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 1039749 del 03/08/2018 ai sensi 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G.  Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante dal Sig. Mario Sapienza, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:32 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale risultano assenti: Il Cons. Lupo e Buonpasso. 

Il Presidente, - verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Buccola, Di Vincenti e Dentici con l’approvazione del Consiglio. 

Il Cons. Dentici - Chiede al Presidente e ai Colleghi il consenso ad osservare un minuto di 

silenzio nel ricordo di Iolanda Nanni, attivista e portavoce del Movimento 5 Stelle, scomparsa per 

una malattia 

Il Presidente - Approva la proposta e l’intero Consiglio osserva un minuto di silenzio. 

Il Presidente – Chiede al Segretario di dare lettura del Verbale della seduta precedente.  

Il Segretario -  Legge il Verbale.  

Il Cons. Di Vincenti – Capo Gruppo di Forza Italia, comunica che il membro della 

commissione speciale sarà per il gruppo Forza Italia il Consigliere Buonpasso. 

Il Presidente -  Pone in discussione la Mozione avente per oggetto “Sostituzione guardrail 

Viale Regione Siciliana” a firma del Cons. Buccola. 

 

 Il Segretario - legge la Mozione. 
. 

Il Cons. Buccola- Illustra i contenuti della mozione e ritiene che i guardrail di v.le Regione 

Siciliana andrebbero sostituiti per intero, perché ormai danneggiati o divelti in molti tratti ma, 

considerate le critiche condizioni economiche del Comune pensa che sia opportuno cambiare 

almeno le parti più deteriorate. Ciò al fine di garantire la sicurezza degli automobilisti e in generale 

degli utenti della strada. Appare infatti incoerente secondo il Cons. che l’Amministrazione 

Comunale, per limitare la velocità dei mezzi che circolano lungo v. le Regione Siciliana abbia 

installato degli autovelox, senza preoccuparsi di manutenere gli altri dispositivi di sicurezza. Il 

Cons. chiede perciò ai Colleghi Consiglieri l’approvazione della mozione e spera che la sostituzione 

del guardrail nel tratto compreso tra il Bingo e il Lidl avvenga in tempi brevi. 

Alle ore 09:45 – Entra il Cons. Lupo. 

Il Cons Di Vincenti – concorda con il collega Buccola, riguardo alla sostituzione almeno 

delle parti di guardrail ormai logore e pericolose, ed esprime il suo parere favorevole. 

Il Cons. Tuzzolino – Valutata la situazione di pericolo dovuta alle carenze tecniche, si 

dichiara favorevole alla mozione in discussione. 



Il Cons. Sinopoli - Ribadisce la necessità di sostituzione del guardrail nei tratti danneggiati, 

in considerazione dello stato di pericolo per i Cittadini.  

Il Cons. Lupo- Afferma che il tratto di strada in questione è molto pericoloso anche per i 

pedoni che vi transitano ed approva la mozione. 

Il Cons.  Dentici – considera l’intervento, oggetto della mozione inefficace e sottolinea 

l’importanza di sostituire tutto il guardrail di viale regione Siciliana. Ritiene perciò necessario che 

l’A. C. stanzi maggiori risorse da destinare alla manutenzione delle strade. 

Alle ore 09: 53 il Presidente sostituisce il Cons. Buccola, firmatario della mozione, con 

il Cons. Sinopoli nella funzione di scrutatore e mette ai voti la mozione per appello nominale. 

L’esito della votazione è il seguente: 

Presenti 9 

Assenti 1 (Buonpasso) 

Favorevoli 9 

Astenuti 00 

Contrari 00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti 

Il Presidente dà poi la parola ai Consiglieri per le comunicazioni. 

Il Cons. Sinopoli- Riferisce che ieri durante l’inaugurazione della P.zza Donaudy ha parlato 

con il Vice Sindaco riguardo alla gestione del Parco Giochi “Francesca Morvillo” di via Rosina 

Anselmi e alla possibile chiusura dello stesso. Quest’ultimo ha sostenuto di non essere al corrente di 

questo evento, aggiungendo che il comune non può occuparsi di questo spazio verde e che 

probabilmente ne verrà assegnata la gestione alla Reset. 

  Il Presidente – Conferma di avere inviato diverse mail al V. Sindaco per informarlo 

riguardo al Parco Giochi F. sca Morvillo e di aver sollecitato l’intervento della Reset. L’Ing. 

Passalacqua, residente nella zona, ha manifestato al Presidente la volontà dei cittadini di collaborare 

per la manutenzione. Il Presidente attende inoltre risposta dal V. Sindaco alla mail inviatagli per 

assegnare il sito in questione a Reset e ha già chiesto l’installazione di un punto acqua e 

dell’illuminazione necessaria. 

Il Cons. Sinopoli- riferisce che i residenti chiedono la rimozione delle campane per il vetro 

poiché alcuni cittadini incivili ne hanno fatto un punto di raccolta rifiuti. 

Il Presidente – risponde che ha già fatto richiesta alla RAP. 

Il Cons. Lupo- riferisce di aver approfittato dell’evento di ieri a p.zza Donaudy per parlare 

con il V. Sindaco ricordandogli gli impegni presi dall’amministrazione comunale riguardo ai 

sottopassi di v. le Regione Siciliana e via G. Roccella, nonché i carotaggi per il parco Ninni 

Cassarà. Il Cons. Lupo ha conferito anche con l’ing. Scotto per la ristrutturazione dei sottopassi, 

risultati a seguito di sopralluogo del settembre 2017 già danneggiati nelle pareti e nei tetti. L’Ing.  

ha risposto che pur avendo manifestato la volontà di intervenire con operai del COIME il Comune 

ha dato mandato alla Reset. Il Consigliere lamenta i continui ritardi da parte dell’Amministrazione e 

chiede al Presidente di inviare sollecito per l’inizio dei lavori. 

 

Alle 10:04 Entra il Cons. Buonpasso. 



Il Cons. Ruggiero- Dichiara di essere piacevolmente sorpreso dalle dichiarazioni di sfiducia 

di chi fino ad oggi ha sostenuto questa A. C., spesso non curante delle richieste che questo 

Consiglio fa per conto dei residenti nel territorio Circoscrizionale. Lo stesso lamenta il mancato 

ritiro degli ingombranti ed annuncia che, se questa situazioni continuerà si recherà presso la Rap per 

chiedere spiegazioni riguardo alla programmazione degli interventi. Inoltre ritiene di dover chiedere 

scusa ai cittadini per le promesse non mantenute rispetto alla raccolta dei rifiuti. 

Il Cons. Buonpasso – Riferisce che la sua assenza all’apertura della seduta odierna del 

Consiglio è dovuta al fatto di essersi recato tra via Pitrè e p.zza Pietro Micca, dove hanno iniziato il 

ritiro degli ingombranti, intervento atteso da tempo ma non ancora risolutivo. 

Il Cons. Tuzzolino – Interviene sul problema del ritiro rifiuti ingombranti e chiede di sapere 

quali siano le intenzioni di questa Amministrazione poiché, ritiene che dopo tante promesse sia 

giunto il momento di intervenire con forza contro le inadempienze della stessa. Il Cons. chiede, 

entro breve tempo, di  sapere quali siano le misure che il Comune intende attuare per risolvere il 

problema dei rifiuti. 

Il Presidente – Interviene riferendo che la Rap, incaricata del ritiro ingombranti, ha avuto  

problemi legati alla  mancanza di personale, l’insediamento del nuovo Presidente, la rimodulazione 

interna dell’azienda. La Società ha comunque effettuato decine di interventi, anche se ha operato a 

macchia di leopardo sul territorio. Bisogna considerare però che il problema dello smaltimento 

rifiuti è complesso e bisognerà attendere qualche tempo per poter eliminare le discariche che si sono 

create negli ultimi mesi prima di tornare alla normalità. Il Presidente ha inviato una richiesta 

urgente per avere un report sulla situazione dell’ultima settimana. In riferimento a quanto espresso 

da alcuni consiglieri in ordine ad eventuali iniziative di protesta il Presidente risponde che tutti sono 

liberi di attivarsi in iniziative che ritengono opportune volte a risolvere le criticità di cui si è 

discusso, ma bisogna tenere conto anche dei comportamenti errati di quei cittadini che continuano a 

scaricare rifiuti ingombranti e non, laddove si era appena pulito. La proposta del Presidente è di 

dare ancora del tempo agli operatori per poter effettuare gli interventi. 

  

In assenza di ulteriori comunicazioni alle ore 10:22 il Presidente chiude la seduta. 

 

 

 

 

 

    Il Segretario   Il Presidente   

     Esperto Amministrativo                                                (Silvio Moncada) 

                      (Rosalba D’Antoni)                                                                                                               
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